

Le 30 mars 2012.



André Chassaigne a rencontré des agriculteurs dans une ferme moderne au Lardin St Lazare avant de prendre un repas à Peyrignac entouré d'une centaine de personnes dont de nombreux syndicalistes et de membres locaux du parti. "Une mobilisation forte qui s'inclut dans la présidentielle, en soutien à Jean-Luc Mélanchon"...

Le député du Puy de Dôme, André Chassaigne, siège à la commission Environnement de l'Assemblée nationale. Il avait défendu l'amendement anti-OGM voté à l'assemblée. Il est l'auteur d'un essai intitulé : « Pour une terre commune », liant la conception d'une agriculture vivante de qualité et bien rémunérée à la planification écologique dont se réclame le Front de Gauche. "Sa candidature avait été présentée au suffrage des communistes" dit Viviane Roux déléguée PCF du Terrassonnais. Parmi les thèmes forts évoqués : le devenir des agriculteurs, les répercussions de l'agriculture sur la santé, l'alimentation et l'environnement, le choix d'un type de société, la dénonciation d'un système capitaliste qui pousse à produire et faire de la rentabilité, l'agriculture de qualité qui s'oppose à la planification écologique, et des prix plus rémunérateurs. **AR**